



Les langues se délient après l'élimination des Lions en demi-finale de la CAN.

Des sources bien introduites renseignent qu'au sein de la tanière ce n'est plus la grande sérénité. Si les poulains de Coceïcao avaient montré qu'ils étaient en bonne harmonie après une série de quatre victoires et un nul dans la CAN, les choses semblent avoir pris une autre tournure.

C'est Vincent Aboubakar, le capitaine des Lions Indomptables, qui jette d'abord le pavé dans la marre après la défaite face à l'Égypte en demi-finale. « **C'est une grosse déception** », va déclarer l'actuel meilleur buteur de la CAN, interrogé par Canal +. Et de poursuivre : « **La CAN est organisée chez nous et malheureusement on se fait éliminer en demi-finale. On a une grosse équipe et à chaque fois qu'on a joué collectif on a gagné. Aujourd'hui, chacun voulait montrer de quoi il est capable et voilà, en football, ça paye cash. Chacun pense à lui. Ça nique tout !** ».

Des propos qui ont fini par provoquer le courroux de son coéquipier, Karl Toko Ekambi. « **Vincent ? Il pense ce qu'il veut, il dit ce qu'il veut, a asséné le Lyonnais toujours au micro de Canal +. Je ne vais pas polémiquer sur ça. Je félicite l'équipe** ».

Comme la polémique se nourrit de confusion, le tackle de Vincent Aboubakar contre ses

coéquipiers ne pouvait qu'exacerber le sentiment que la cendre couvre sous le feu.

Jérôme Onguéné

Selon nos confrères du site Orange Sports, la bonne ambiance affichée par les joueurs camerounais à chacune de leurs entrées sur le terrain cachaient mal les frustrations vécues par certains au sein de la tanière.

Des voix renseignées évoquent principalement le cas de Jérôme Onguéné. Titulaire et auteur d'un match intéressant lors de l'ouverture face au Burkina Faso (2-1), le défenseur de RB Salzburg n'a plus jamais été aligné ensuite.

Antonio Conceição ayant souvent préféré un Harold Moukoudi qui se caractérise par des déchets techniques et un jeu au ralenti, à un Jérôme Onguéné aussi canon en Ligue des Champions qu'en Bundesliga autrichienne.

Si le joueur de Salzburg a été laissé dans les tribunes jeudi face à l'Egypte, des sources rapportent que c'est parce qu'il aurait ouvertement contesté les choix de l'entraîneur. Au point qu'il aurait même souhaité quitter le groupe après le premier tour de cette CAN. Mais sa mère, a appris Football365 Afrique, l'en aurait dissuadé. Bien sûr, tout ceci n'est qu'au conditionnel. Même si dans les faits, les soupçons d'une mise à l'écart semblent plausibles, écrit le web média.
